

BESCHLUSS

aus der 35. Sitzung
der Stadtverordnetenversammlung
am Mittwoch, 29.01.2020

öffentliche Sitzung

3. Nachhaltiger Handel, Rücksendungen nicht in den Müll

AT-2020-0001

1. Die Stadtverordnetenversammlung Florstadt fordert die Bundesregierung dazu auf, die rechtlichen Voraussetzungen für Rücksendungen des Internethandels auf Nachhaltigkeit anzupassen.

Im Jahr 2018 landeten 200 Millionen Artikel, die nach Internetbestellungen zurückgesendet wurden, im Müll. Die Entsorgung ist billiger als eine Neuverpackung oder das Spenden an Bedürftige. Diese Praxis ist ein Widerspruch gegen die Gebote der Nutzung von weltweit begrenzten Ressourcen und der Wertschöpfungskette unter sozialökonomischen Gesichtspunkten. Es forciert nicht nur den Klimawandel in all seinen Facetten, sondern straft dabei eine nachhaltige humanökonomische Produktion in fahrlässiger Weise ab.

Abstimmungsergebnis: einstimmig			
Anwesende Gremiumsmitglieder:	23	Nein-Stimmen:	0
Ja-Stimmen: (SPD, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen)	17	Stimmenthaltungen: (CDU)	6